

Chaque jour qui passe auprès des êtres chers à mon coeur. Tout simplement hier, nous avons partagé une journée avec mes beaux-parents et parents, mon homme et nos bêtes pour l'anniversaire de belle-maman. Un dimanche rempli d'amour et de projet d'enfant qui nous rendent heureux... L'amour est actuellement le maître-mot de nos vies à Julien, mon ami, et moi-même... Je souhaite vous envoyer et partager mon bonheur... L'amour des siens !!! Si simple à savourer... Juste profiter des petits moments de la vie en toute simplicité sans se poser de questions !